
 

 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の根源でも

ある「奉仕」を通じてロータ

リーライフを楽しみましょ

う！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみま

しょう！ 

 

会長       増田  徹 

会長エレクト   山口久仁幸 

副会長      槙  孝夫 

幹事       千葉 秀樹 

クラブ広報    西田 宗平 

ＳＡＡ      磯  利昭 

会計       森田 康之 

 

★ソングリーダー★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

★本日のＢＧＭ★ 「ひまわり」「夏の日の恋」「ブルーハワイ」 

川口北ロータリークラブ 

 例会場：川口市芝新町 9-10 東京信用金庫 蕨支店 2Ｆ 

例会日：毎週水曜日 点鐘 12：30 

事務所：〒333-0866  川口市芝 2-4-25 

TEL : 048-423-0440  FAX : 048-261-9756 

E-Mail : kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 
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【本日のプログラム】 

第 1822 回 

 8 月 28 日（水） 

☆増強クラブフォーラム 

 

 

 

 

【次回のプログラム】 

第 1823 回 

 9 月 4 日（水） 

☆派遣学生 

 冨田万央さん帰国報告 

 

 

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

 

第 1821 回 8 月 21 日(水) 例会記録 
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★乾杯★ 

 

TEL:048-264-5020
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★増田 徹会長挨拶★ 

皆さんこんにちは。先週は 

お盆で休会でありました。 

お盆休みはいかがだったで 

しょうか。毎日暑いですの 

で、外に出かけるのも億劫 

になると思います。また、 

先々週辺りが気温のピーク 

と言われておりますが、しかしまだまだ暑いで

す。３５度が毎日続いているわけですから、熱中

症で多くの人が倒れています。暑いときは無理を

せず、家で静かにしているのが一番いいのかも知

れません。私は一日だけドームに野球観戦に行け

ただけで終わってしまいました。しかしそんな

中、１７日の土曜日にドイツから交換留学生アド

リアン君が来日致しました。１９３センチの長身

の子でありまして、まだ１５歳ですからまだまだ

伸びるかもしれません。成田で早速グ－テンタ－

クと挨拶をしました。空港を出ましていきなりの

この暑さに驚いていたようであります。早速今日

おいでの松井さん宅にホ－ムステイをお願いし

ております。いつもいつも本当にありがとうござ

います。本日アドリアン君は、川口むさし野ロ－

タリ－クラブさんの公式訪問例会が今行われて

おりまして、そちらのほうに青少年交換委員長の

森川さんと参加をしております。ご報告をいたし

ます。また、来週の水曜日は川口北高の始業式に

なりますので、再来週例会に参加をする予定で

す。そして今週２５日（日）に上野梓さんがドイ

ツへ旅立ちます。いよいよ新しい青少年交換留学

生たちも期待と不安を胸に抱きつつ動き始めま

した。一年間精一杯支援をしていきたいと思いま

す。今回留学生を迎えに行った時つくづく感じた

ことは私と千葉幹事の英語力の無さでした。私は

勉強したか、しなかったかは兎も角 10 年間は英

語学習に関わったわけです。ドイツ語も 1～2 年

間は関わりました。イッヒ リ－ベ デッヒしか

覚えておりません。あまり英語が出来ても交換留

学生たちが日本語を覚えませんから、ほどほどで

いいのかと思います。しかし、川口北高にアドリ

アン君を連れてあいさつに行った時に校長先生

は勿論先生方の素晴らしい英会話を聞いて、 

 

 

★千葉 秀樹幹事報告書★ 

1.8 月例会スケジュール 

8/21 宮下守夫地区増強委員長 

8/28 クラブフォーラム 

（増強委員会） 

2.地区セミナースケジュール 

8/ 3（土）米山記念奨学部門セミナー 

ラフレさいたま 1時 30 分点鐘 

8/10（土）管理運営部門セミナー 

埼玉県民健康センター 1 時 30分点鐘 

8/31（土）広報部門セミナー 

 川口市民ホール「フレンディア」1 時 30分点鐘 

9/16（月）ＲＬＩパートⅠ  埼玉会館 9 時受付 

 

 

や先生方の素晴らしい英会話を聞いて、自分の語学

力の無さに落胆を致しました。切通学習塾に通って

勉強したい気持ちになりました。コミュニケ－ショ

ンツ－ルとしては改めて英会話の必要性を感じまし

た。また、今月は会員増強月間です。月に何度とな

く地区から７６クラブの増強状況のデータが送られ

てきます。がんばっているクラブが多くあります。

会員基盤の維持とクラブ活性化には欠かせない会員

増強です。本日は大宮シティロ－タリ－クラブの宮

下地区増強維持部門委員長様においでいただき、会

員増強の必要性を改めてお話いただきます。どうぞ

宜しくお願い申し上げます。これをもちまして会長

あいさつと致します。 

 

 
 

★委員会報告★ 

クラブ広報・会報雑誌委員会  西田 宗平委員長 

本日は「8月号ロータリーの友」誌 

のご紹介をいたします。 

横書き サクセス・ジャパン大作戦  

10 万人会員を目指して 

P.8     会員増強のためのアイデア 

紹介します。 

P.14   リスボンで平和を語る リスボン国際大会 

縦書き  日本・トルコ友好の礎 先人の偉業を後世

に伝えるために。  

以上が私の推薦する記事になります。是非、読んで 

みてください。 
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★お客様挨拶★ 

木戸 良樹 様（川口モーニング RC） 

私は、地区増強委員をしており 

ます。昨年はクラブ会長をして 

おりました。会長として昨年は 

増強をメインに活動を行いまし 

た。10名を目標にして、6 名 

の入会がございました。今期に 

ついても継続して増強をしてい 

く予定です。今の所 2名の入会がございました。と

にかく大人数の会員がいるクラブはとても活気が

あります。当クラブも、まだまだ成果は少ししか出

ておりませんが、地区増強部門へ入ると情報が入り

ますので、勉強をさせていただき 40名を目標に頑

張りたいと思います。 

 

木内賢治 様 水上町子 様（川口北東 RC） 

1998-99 年度会長を務めました 

木内賢治と今年度副会長の水上町 

子とで参りました。私どものクラ 

ブは 1985年 4月に創立をいた 

しました。この川口北 RC をスポ 

ンサークラブとして誕生してから 

30 年が経ちました。30周年式典 

を来年の 4月 12日にリリアにて 

予定をしております。本日は、そ 

の記念事業の一環で「チャリティ 

ーゴルフ大会」を企画しておりま 

す。平成 25 年 9月 20日に南摩城カントリークラ

ブにて参加者 160～200 名を目標に、ご案内をさ

せていただいております。是非 川口北 RC の皆様

にはご理解をいただき一人でも多くの御参加をお

願いいたします。 

 

交換留学候補生 松井 蒼 君 

           （青山学院中等部 3 年） 

先週交換留学の申し込みをさせていただきました。

川口北 RC の皆様にはスポンサーになっていただ 

きありがとうございます。試験はまだこれからなの 

で、留学できるか分かりませんが、留学したいと 

 

 

強く思っていますので頑張りたいとおもいます。 

             

★本日の卓話★   

 

会員増強維持部門   宮下 守夫委員長 

2013 -14 年度ＲＩテーマ 

「ロータリーを実践しみんなに 

豊かな人生を」ロンＤ．バート 

ンＲＩ会長エレクトは、私たち 

は、世界をより良くする活動に 

自ら参加するために、ロータリ 

ーに入会しましたと語っており 

ます。 

☆活動方針 

若い会員・女性会員の増強に邁進する。 

会長のやる気と供に、会長の強力なリーダーシ      

ップによってクラブ活性化を図るには、クラブ

理事会他あらゆる機会を通じて、大いに語り合

い確認しあうことです。特に会員増強維持に感

心を深め、若い会員の増強と、又女性会員の入

会方法を充分話し合うことが重要です。 

ガバナー補佐との連携を計り増強方策立案。 

地区には、会員増強維持の為の資料が豊富です。

これらを元に①ガバナー補佐会議への積極参

加、及び②グループ幹事会へ積極参加し、増強

維持の意識付けを計ります。 

入会３年未満の新会員の集いを年２回実施、ロー

タリーのすばらしさを紹介させていただきます。 

① 上期 11 月入会３年未満の新会員の集いの      

実施。各クラブで実施している奉仕活動発

表をメインに、感動の場面を中心にした、

集いとする。 

② 下期３月に女性会員の集いを実施。 

職業奉仕部門と連携して未重点分野の新会員勧

誘方策を検討する。 
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前年度開発されました、新分類表を基礎に職

業奉仕部門と連携し、ガバナー補佐と共有し、

各クラブ会長に伝達、支援活動を行う。 

☆2013-14 年度会員増強部門セミナーから 

とても勉強になるお話でしたので、ご紹介をい

たします。 

渡邊和良ガバナー 

 2015 年度までに日本では 8 万人を 10 万人へ

する目標がある。毎年 12～13 万人入会し、同

じ数だけ退会している。新しい人をロータリー

に誘おう！そして、退会する人の真の理由を調

べる必要がある。過去のシキタリにこだわり過

ぎず、年会費の件然り、どう変化していかなけ

ればならないかを考えなければならない時期に

来ている。 

中村雅之 大宮西 RC 会長 

 直前会だった高橋パストが 42 名の会員数だっ

た時に 90 名の目標を立てた。下請けや銀行に

も声を掛けた。会長挨拶は会員増強のみ。古参

会員は高見の見物だったが、本人が 10名、15

名と連れて来ると周りも感化され連れて来るよ

うになった。現在 82 名。3 年未満の平均年齢

は 53 歳。チーム力が付いた。 

 

 

 

★ニコニコ報告★  

奈良 栄一郎委員長 

 

宮下守夫様 会員増強維持部門 

      宮下です。本日は 

      お願い致します。 

木内賢治様 チャリティーゴル 

フのご案内に来ま 

した。よろしくお願いします。 

木戸良樹様 宮下部門委員長のお供でおじゃまし 

ました。知った顔が多く安心します。 

水上町子様 30周年記念ゴルフコンペのご案内 

とお願いに伺いました。 

増田  徹 宮下様本日は卓話宜しくお願いいた 

します。 

千葉 秀樹 宮下さん昨年はありがとうございま

した。本日もお願いいたします。 

磯  利昭 宮下委員長卓話よろしくお願いいた

します。 

大杉 能弘 木内さん水上さんようこそ。 

大杉 能弘 宮下部門委員長卓話ありがとうござ

います。 

切通 勇次 よろしくお願いします。 

菅  祐伸 何するのもなんかもんどくさい。 

西田 宗平 会員増強月間です。お願い致します 

原  浩明 お客様ようこそいらっしゃいました 

藤原 忠雄 宮下様ようこそ。今日はよろしくお

願いします。 

槙  孝夫 お客様ようこそ。 

森川 昌紀 本日むさし野 RC にアドリアン君と

ジュニアカウンセラー深作さんを連

れてガバナー公式訪問に参加して来

ます。アドリアン君を宜しくお願い

します。松井さんホストファミリー

宜しくお願いします。 

森田 康之  宮下様卓話楽しみにしています。 

山口久仁幸 宮下委員長本日はありがとうござい

ます。 

奈良栄一郎 本日も宜しくお願い致します。 

19 口 23,000 円 累計 169,000 円 

  
 

 

★出席報告★   奈良 栄一郎委員長 

会員 出席 計算 MU ％ 

27 14 21 7 100 

 

 上野梓さんドイツへ 
 

8/25 増田会長、千葉幹事、大杉会員、アドリア

ン君 4 人で見送りをしました。 


